

## Transformación digital, toma de conciencia social.

T.S. María del Carmen Alanis Vigil

*“Si cada persona tomáramos conciencia de la gran herramienta que tenemos a nuestro alcance, tendríamos la oportunidad de una verdadera transformación de avance digital en la educación”.*

Si bien estamos en un mundo en constante cambio y movimientos que ocurren simultáneamente en todo espacio, es indispensable saber que este movimiento genera constante energía y que está a cada instante se transforma, es de suponerse que las ideas y pensamientos también lo hacen en cada persona y por ende la educación tiene una necesidad de movimiento dado a que una fuente masiva y tan impotente como la tecnología está en lugares aportando y sumando y en otros separando y restando, teniendo por entendido que la familia es la base de la sociedad y que es en esta donde se mama la educación es ahí donde se debe contribuir y generar una **alianza con las instituciones** “educativas formativas “, para asumir responsabilidades y generar en los educandos la integración de valores, auto reconocimiento, identidad, auto estima, apertura al diálogo y la comunicación asertiva entre otras., de esta manera los medios digitales pueden contribuir de maneras adecuadas y acorde con la etapa de desarrollo y madurez cognitiva para brindarles oportunidades con todo tipo de herramientas que estas proporcionan y tomándose muy en cuenta el cómo usarlas y las advertencias de su mal o excesivo uso.

En mi experiencia de servicio docente y terapéutico he observado que de tener desconocimiento de repercusiones por ello se puede afectar a la persona desde muy temprana edad ocasionando algunos trastornos como “ansiedad, intolerancia a la frustración (solo por mencionar algunos).

Hablar de la importante y ahora indispensable inclusión digital en esta era donde todos tenemos de una manera muy fácil acceso a ella es menester que los padres y profesionales nos adétreanos y adiestremos para apoyarnos mutuamente y contribuir en el desarrollo del máximo potencial que hay dentro de cada ser humano que tenemos a cargo sea en el hogar o escuela y lograr mejores seres humanos y profesionales que disfruten de su servicio a la humanidad.

Afortunadamente cada vez hay más personas interesadas en en formar parte de una comunidad interesada en ocuparse en brindar nuevas experiencias y oportunidades e ir observando poco a poco resultados mejores, es un gran reto, pero considero la sociedad nos estamos haciendo cada vez más conscientes de la aportación por este crecimiento y desarrollo educativo que nos abre los brazos para que hagamos de ella una educación de calidad con ciudadanía conscientes y visión de un mundo mejor.